



Margarethenstr. 12 87439 Kempten  
08.02.2012.05.2010 Tel.:0831/12622 Fax 0831/5121683

## **Pressemitteilung**

### **Bebauung ehemaliges Brauhausgelände**

Stadtrat Siegfried Oberdörfer berichtete in der letzten Fraktionssitzung von der Begehung zur Beurteilung der Situation um das marode Sudhaus. Nach seiner Ansicht könne die Fraktion dem Vorhaben nicht zustimmen, das nicht denkmalgeschützte Sudhaus abzureißen um es dann versetzt um ein Stockwerk kleiner wieder aufzubauen. Fraktionsvorsitzender Ludwig Frick meinte ergänzend, es sei dem Investor generell nicht zuzumuten, das Sudhaus zu entkernen um nur eine erst 40 Jahre alte gemalte Scheinfassade stehen zu lassen.

Generell wurde betont, dass es nicht gut sei, mit potemkinschen Bauten eine Historizität vorzugaukeln, die es so nicht gegeben hat. Das Sudhaus ist gerade 100 Jahre alt, die gemalte Fassade ist es nicht, so sehr sie auch Motiv vieler Bürger für das ehemalige Brauhaus ist. Die Fasshalle ist es und soll auch erhalten bleiben. Um einen Schein zu wahren ist es nach Ansicht der SPD-Stadtratsfraktion gegenüber dem Investor nicht zu vertreten große Geldsummen zur Verfügung zu stellen. Die späteren Nutzer als Mieter müssen zudem diese unnötigen Investitionen mitfinanzieren. Eine ansprechende städtebauliche und funktionale Lösung für dieses zentrale Gelände ist einer Scheinhistorie vorzuziehen war das Fazit der Diskussion in der Fraktion.